
 

 

证券代码：000903                                  证券简称：云内动力 

昆明云内动力股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2025-03 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（电话会议） 

活动参与人员 

接待对象：网上投资者 

接待人员：公司董事长、总经理杨波先生、财务总监朱国友先生、董

事会秘书翟建峰先生 

时间 2025 年 5月 16日 (周五) 下午 16:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

形式 网络远程 

交流内容及具体问

答记录 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复，问答环节

主要内容如下： 

1、请问贵公司有没有涉及工业机器人业务，若涉及请问是什么

业务，是否有在售产品或生产线的搭建？ 

您好，目前公司除智能物流配送车外，无其他机器人业务。谢谢！ 

2、公司发动机可以间接用于航空或者无人机相关领域吗？ 

目前公司暂无航空和无人机发动机业务，后续公司将根据市场情

况深入研判。 

3、无人驾驶车增加个驾驶位，用于城市物流配送也有市场呀？

这段时间外部战争，公司有没有想法和国家申请升级下无人战车，保

家卫国，公司也更有潜力。 

感谢您的建议，公司将进行深入研判。 

4、公司除了布局无人车，有没有布局有人驾驶车辆的智能化项

目？ 



 

 

您好，公司暂无相关业务，谢谢！ 

5、公司有没有打算进入无人机的发动机领域？ 

谢谢您的建议，目前公司暂无无人机发动机业务，后续公司将根

据市场情况深入研判。 

6、公司为什么连续 4年了都是每年的第四季度巨亏 8 亿，这是

做了相当大的资产减值吗或者计提吗？ 

是的，具体减值情况详见公司于 2025年 4月 30日在巨潮资讯网

上发布的相关公告，谢谢！ 

7、昆明云内智能装备有限公司有智能飞行器销售相关业务吗？

是否已经增资，增加注册资本了？ 

昆明云内智能装备有限公司经营范围包含智能无人飞行器销售

业务，但目前尚未开展该业务。公司已对该公司进行增资，目前处于

工商变更阶段，感谢您的关注！ 

8、作为云内 5 年的老股民了，云内动力股份做了哪些事情，为

什么亏损额度大幅超过同行上市公司，为什么第四季度的亏损为什么

连续三年都是 8亿以上？ 

2024 年，公司通过技术改造升级、优化内部管理、调整产品结

构、构建高效供应链体系等措施，持续推动公司产品提质降本，单台

发动机毛利率较去年同期有所上升。另一方面，公司不断加大混合动

力、增程式、天然气等新能源产品的研发及市场推广，同时推进“智

能割胶机项目”“L4级智能物流配送车项目”等新兴业务，持续助力

公司转型升级。此外，有关公司 2024 年度业绩情况，请参阅公司于

巨潮资讯网上披露的《2024年年度报告》。公司第四季度亏损较大主

要是受行业商务政策及年底计提相关资产减值准备等因素所致。谢

谢！ 

9、杨董事长中交机电局、项目业主和怀安县政府对这个项目进

展状况都没有再更新，云内不掌握了解这个情况吗？ 

公司积极跟踪该项目的进展情况，但因诸多原因该项目目前暂未

有实质性进展，感谢您的关注！ 

10、L4智能物流车道路正在测试中。请问测试情况一切正常吗？ 



 

 

您好，目前公司无人车测试工作顺利开展。感谢您的关注！ 

11、您好，云内的无人驾驶物流车有没有正式开始运营了，还有

云内的电动车的电池是不是开始生产了，有没有打算国企改革重组的

方案？ 

您好，公司布局的无人车产品可满足物流配送、园区转运、景区

观光等多种应用场景的市场需求。目前公司正在与中国邮政集团有限

公司云南省分公司等积极开展无人配送车道路的测试业务，此外，公

司无人车产品已实现小批量销售。在国资改革方面，目前本公司未收

到实际控制人或控股股东关于公司重组改革的任何通知和文件，公司

相关信息请以公司公告内容为准。谢谢您的关注！ 

12、请问贵公司氢能源技术储备如何？ 

您好，公司针对氢能源项目搭建了涵盖氢燃料电池相关设计、电

气、系统集成、工艺、配套、测试、分析、标定、市场推广等近百人

的技术团队。同时公司子公司云南合原新能源动力科技有限公司及其

股东方武汉众宇动力系统科技有限公司也从技术上全力支持公司开

展燃料电池发电项目。谢谢！ 

13、请问杨董事长，云内动力燃料电池发电系统发电成本多少钱

一度电？中交机电局燃料电池发电系统集成采购合同签订后，怀安县

前后类似项目已建成投入使用，中交机电局和怀安县当地政府都不在

提这个项目，这个项目黄了吗？云南的风电太阳能资源不比怀安县风

电资源差，为什么不争取政府支持在云南拓展相同业务？ 

公司于 2024年 5月 10日发布了《关于日常经营性合同的进展公

告》，目前尚无实质性进展，公司正在积极跟进该项目，感谢您的关

注！ 

14、请问云内动力未来战略方向是什么，如何才能扭亏为盈？ 

尊敬的投资者您好，目前商用车市场受宏观经济及新能源转型影

响面临阶段性挑战，有关公司总体经营情况、行业发展趋势及未来发

展战略等详细内容请参阅公司 2024年年度报告“第三节 管理层讨论

与分析”中的披露情况。公司将时刻保持紧迫感，努力做好经营管理

工作，认真做好战略规划并积极培育新兴业务项目，促进公司转型升



 

 

级，争取以更好的业绩回报广大投资者！ 

15、云内连续三年亏损，再亏就资不抵债了 

您好，近年来受多重因素叠加的影响公司出现了连续亏损，公司

经营班子对广大投资者表示歉意！目前公司经营班子也将以时不我待

的紧迫感，只争朝夕的使命感和逆水行舟、不进则退的忧患感奋力推

动公司各项工作的开展，扭转公司发展的被动局面。谢谢关注！ 

16、今后有盈利吗？ 

您好，近年来受多重因素叠加的影响公司出现了连续亏损，公司

经营班子对广大投资者表示歉意！目前公司经营班子也将以时不我待

的紧迫感，只争朝夕的使命感和逆水行舟、不进则退的忧患感奋力推

动公司各项工作的开展，扭转公司发展的被动局面。谢谢关注！ 

17、请问杨董事长，公司什么时候能扭亏为盈？ 

您好，近年来受多重因素叠加的影响公司出现了连续亏损，公司

经营班子对广大投资者表示歉意！目前公司经营班子也将以时不我待

的紧迫感，只争朝夕的使命感和逆水行舟、不进则退的忧患感奋力推

动公司各项工作的开展，扭转公司发展的被动局面。谢谢关注！ 

18、我曾是 20年的老股东，现是小股东，一直关注云内。想问

一下未来三年、五年和十年，云内动力前景如何，有些什么实质性的

发展布局？ 

尊敬的投资者您好，目前商用车市场受宏观经济及新能源转型影

响面临阶段性挑战，有关公司总体经营情况、行业发展趋势及未来发

展战略等详细内容请参阅公司 2024年年度报告“第三节 管理层讨论

与分析”中的披露情况。公司将时刻保持紧迫感，努力做好经营管理

工作，认真做好战略规划并积极培育新兴业务项目，促进公司转型升

级，争取以更好的业绩回报广大投资者！ 

19、公司 2025 年被立案调查是否是因为涉及到财务数据问题而

被立案调查？ 

您好，鉴于公司目前仍处于中国证监会立案调查期间，调查结果

尚未出具，最终仍须以中国证监会出具的书面文件为准。如有相关进

展，公司将按规定履行信息披露义务。谢谢您的关注！ 



 

 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

本次活动未涉及应披露重大信息。 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件（如

有，可作为附件） 

无 

 


